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Jahresbericht der Tischtennisabteilung 2020
Der Jahresbericht einer sportlich ausgerichteten Abteilung muss sich nicht zwingend um das
Thema Corona drehen, doch für das Jahr 2020 kommt auch die Tischtennisabteilung der
Eintracht leider nicht völlig drum herum.
Eine Mitte März kurz vor dem Ende abgebrochene Spielserie 2019/2020 und darauf folgend
ein bereits kurz nach dem Start unterbrochenes Spieljahr 2020/2021 (Stopp Anfang Oktober –
endgültige Annullierung im Frühjahr 2021) hinterlassen leider tiefe Spuren. Für eine
Weiterentwicklung der in den beiden spielstärksten Herrenmannschaften eingesetzten Talente
wäre ein Aufstieg zwingend notwendig gewesen (Der HTTV verlangt von den Kaderspielern
eine Mindestspielklasse bzw. eine Perspektive). Die wäre mit den bis zu Abbruch
herausgespielten, guten Platzierungen beider Teams vorhanden gewesen – aber: Aus der
Traum!! So hat uns mittlerweile mit Tom Küllmer das größte Talent Richtung Breitenbach
verlassen (müssen).
Es steht an, über die grundsätzliche Frage zu beraten, ob man den riesigen Aufwand der
Nachwuchsausbildung und –Förderung auch zukünftig stemmen kann und will.
Nicht gerade förderlich waren auch die Knüppel aus den Eintracht-Reihen. Um jeden
Wiedereinstieg für den Nachwuchs musste mit dem Vorstand hart gerungen werden. War das
einmal weitgehend über die Coronaregeln in trockenen Tüchern, galt es, Hallenzeiten zu
ergattern. Anders kann man es leider nicht überschreiben, denn trotz der vorliegenden Erfolge
blieb der Beigeschmack, ein nerviger Bittsteller zu sein. Die Hallensanierungen müssen
sicherlich vorgenommen werden, aber ob man mehrere Baunataler Hallen fast gleichzeitig in
Angriff nehmen muss, darf und sollte zumindest hinterfragt werden. Hinzu kommt eine als
Ausweichspielstätte vorgesehene, nach wie vor marode Kulturhalle, deren zwingend gebotene
Sanierung nicht vorankommt.
Nicht zuletzt haben besonders die Erwachsenen viel zurückgesteckt und ihre geliebten
Trainingsabende weitgehend aufgegeben. Ob hier alle „bei der Stange bleiben“ und zu den
wieder möglichen Trainingszeiten erscheinen und/oder auch wieder an den Spielserien
teilnehmen, kann noch nicht endgültig abgeschätzt werden.
Mitten in die Pandemielage hinein musste dann auch der Abschied unseres geschätzten und
langjährigen Abteilungsleiters Norbert Buntenbruch verkraftet werden. Nach 21 bewegten und
überaus erfolgreichen Jahren legt er sein Amt in andere Hände. Auch an dieser Stelle sagen wir
noch einmal DANKE NOBU! Du hast mit großartigen Ideen und Herzblut die Großenritter TT-
Abteilung auf ein bisher nicht gekanntes Niveau gehoben. Immer engagiert, immer kreativ –
und dabei auch manchmal zielführend unbequem. Du warst ein würdiger Weiterentwickler der
Aufbauarbeit deines Vaters, dem Gründer des Großenritter TT-Sports. Als
Homepageverantwortlicher verbleibt er der Abteilung weiterhin engagiert verbunden.
Die kommissarische Abteilungsleitung hat seitdem Helmut Kramm inne, dem (ebenfalls an
dieser Stelle) ein glückliches Händchen und ein langer Atem gewünscht werden. Er führte als
mit erste Amtshandlung ein Treffen Interessierter ein, in denen im Sommer und Herbst 2020
Ideen und Zukunftsperspektiven entwickelt und besprochen wurden. Die Aufstellungssitzung
für die neue Spielserie fand mit ihrem anderen Rahmen ebenfalls guten Anklang.
Die sportlichen Erfolge sollen nicht unerwähnt bleiben:
Die Jugend18 wurden im Frühjahr 2020 in der Besetzung Lennard Reh, Moritz Klippert und
Laura Albers Bezirkspokalsieger. Den 3. Platz belegten in Schülerklasse U15 Marlon Hänsel,
Elias Seibel und Celina Lanatowitz.
Wir sagen allen denen, die uns nach wie vor treu und im Rahmen ihrer Möglichkeiten 
unterstützen, ein ganz herzliches DANKESCHÖN. 
Bericht: Matthias Engel (Mengel)
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Anwesend: H. Kramm, M. Engel, M. Schade, H. Wagner, N. Buntenbruch, HW. Becker, K. Lange, G. Eskuche, W. Rudolph,

W. Seibel, L. Küllmer

Protokoll: M. Enge

Eröffnung

H. Kramm eröffnet die JHV 2021 mit einem Dank an die Anwesenden und der Feststellung der satzungsgemäßen

Einberufung der Versammlung. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. Grußworte und Ehrungen fallen in

diesem Jahr aus.

Abteilungsbericht

M. Engel verliest den TT-Jahresbericht, der für den Hauptverein aktuell angefertigt wurde. Der Wortlaut kann dem
nächsten TT-Echo entnommen werden.

Kassenbericht (liegt schriftlich vor)

M. Schade dankt K. Lange für die Kassenprüfung. Es ergaben sich keinerlei Beanstandungen, lediglich kleinere

Korrekturen. Der Bericht muss noch vom Hauptverein bestätigt werden. Die Einnahmen/Ausgaben lagen ähnlich wie im

letzten Jahr, der Kassenstand ist etwas niedriger. Die neuen Trainingsanzüge laufen im Kassenbericht unter „sonstige

Ausgaben“

Bericht H. Kramm zur Spielserie 2020/2021

Die Serie wurde coronabedingt frühzeitig im Herbst 2020 abgebrochen und nicht wieder aufgenommen. Die meisten

Teams kamen so nur auf ca. 4 Begegnungen. Alle Herrenteams lagen aussichtsreich im Rennen. Die Damen hatten fast

eine komplette Halbrunde gespielt und waren gute Zweite. Sie werden in der kommenden Serie eine Klasse höher

antreten! Die 2. Herren hatten eine Aufstiegsabsicht hinterlegt und bekommen tatsächlich das Startrecht für die

Kreisliga! Die Schüler hatten es in der Hessenliga schwer.

Neue Spielserie

In 2021/22 wird es eine Jugend-Hessenligamannschaft geben. M. Ringsleben und E. Eilert werden spielen und zusätzlich

bis zu 5 Einsätze bei den Herren absolvieren. Nach Meldeschluss haben sich zwei Nachwuchskräfte abgemeldet (inaktiv).

So wird es aktuell je ein Stamm-3er-Team in der Jugend und bei den SchülerInnen geben

Aussprache

H. Kramm berichtet von einem regelmäßigen Treffen von Frauen und Männern der Abteilung, die Interesse an der

Zukunft haben (Sommer bis Herbst 2020). Es waren oft bis zu 12 TN. Aufgrund der Pandemiebeschränkungen gab es

dann einen Stopp. Nach den Ferien sollen die Gespräche wieder aufgenommen werden.

Es wurden grundsätzliche Überlegungen zur Ausbildung ausgetauscht. Im engeren Vorstand wurde sich zusammen mit N.

Buntenbruch ein Überblick über die Finanzierung geschaffen. Gibt es evtl. alternative Möglichkeiten der

Nachwuchsarbeit? Auch hier muss noch weitergearbeitet und vorbereitet werden.

Aktuell liegen zwei Protestbriefe von Eltern vor, die beklagen, dass der Verein keine Einigkeit über eine weitere

Beschäftigung von Diana Tschunichin finden konnte. H. Kramm bemängelt die schlechte Kommunikation, da er erst über

die Briefe über die Situation erfahren hat. N. Buntenbruch teilt mit, dass V. Kaprov H. Kramm angeblich vorab informiert

hat. Er sagt weiterhin, dass Diana T. seit einem Jahr nicht mehr im GSV trainiert hat, nur noch 3 Stunden pro Woche im

TTC Baunatal (ALL5). Da es auch den GSV-Nachwuchs betrifft, wünscht sich H. Kramm eine bessere Abstimmung in

diesen Fragen. Eine Kurzinfo als Zwischenstand hätte durchaus ausgereicht. Angeblich ließ Diana N. Buntenbruch lange in

dem Glauben, dass man sich „irgendwie“ einigen wird. Das war dann leider nicht der Fall. Sie trainiert aber weiter das

Leistungszentrum Nord in Großenritte.
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N. Buntenbruch erläutert das lange Hin&Her über die Abrechnungsmodalitäten (mal war Diana T. selbstständig, mal über

eine Übungsleiterpauschale beschäftigt). Sie drängte auf die selbstständige Basis. Es gab die Idee eines

Sportmanagerinnenvertrags. Als dieser fertig erstellt wurde, verlangte Diana T. höhere Vergütungen.

Für das Donnerstagstraining werden Alternativen gesucht. Dennis Tschunichin hat aus Studiengründen aufgehört.

H. Kramm verweist auf ein schwieriges erste Jahr in der Verantwortung und in dem Verstehen des Konstrukts TTC

Baunatal/All5. Dazu das Wehren gegen die Vorwürfe des Hauptvereins, der Stadt Baunatal und des Landkreises wegen

angeblichen Sporttourismus. Er möchte das nächste Jahr so nicht angehen und sieht eine Zukunft über die Installation

eines Fördervereins. Dazu Zielvereinbarungen für die TrainerInnen. Eine gute Arbeit soll auch Früchte für den GSV

tragen. Ein Neuaufbau mit vielen jungen Leuten ist geboten. Wenn mehrere gleichzeitig in den Nachwuchsteams spielen,

entsteht schneller ein Gruppengefühl, was das Halten und die Sozialisation im Verein erleichtert. Ziel ist eine

mittelfristige Verjüngung der Teams, dazu die Ausbildung von TrainerInnen aus dem eigenen Verein (z. B. Nick Zichler,

Elias Eilert, Lisa Steinberg). V. Kaprow wird mit nun Mitte 60 vielleicht auch nicht mehr „ewig“ das Pendeln Augsburg-

Kassel auf sich nehmen (wollen).

Es wird angeregt, nicht nur auf Spitzensport zu schauen, sondern auch denen eine Chance zu geben, die just for fun

spielen möchten. Integration der aus dem Nachwuchsbereich kommenden SpielerInnen ist wichtig auf jeder Ebene.

H. Kramm wünscht einen soften Switch hin zu einem GSV-Trainingskonzept mit eigenen TrainerInnen. Incl. des Wissens,

mittelfristig vielleicht nicht mehr auf ganz so hohem Niveau auszubilden. Er steht für dieses Konzept und würde bei

einem entsprechenden Auftrag als Abteilungsleiter zur Verfügung stehen.

Der Anreiz einer höheren Spielklasse kann evtl. über die Meisterschaft in der Jugend-Hessenliga erreicht werden. Der

Meister erhält einen Startplatz in der Bezirksoberliga. Nach der Vorrunde können die Chancen bewertet werden. Ist die

Aussicht gut, kann man für die Rückrunde evtl. eine Verstärkung dazuholen.

Anträge

1) Die Versammlung möge beschließen, dass der Vorstand zusammen mit N. Buntenbruch einen Weg findet, das

Konstrukt TTC Baunatal (ALL5) an den GSV zu binden. Ggf. über einen Förderverein. Der Antrag wird einstimmig

angenommen.

2) Die Versammlung möge beschließen, dass in einem intensiven Gespräch mit den TrainerInnen eine Zielvorgabe

über die Weiterbeschäftigung im nächsten Jahr mit entscheidet = Zwei Spieler U20 in die Herrenteams integrieren.

Der Antrag wird mit einer Enthaltung angenommen.

3) Die KassenprüferInnen (K. Lange 2019/L. Küllmer 2020) stellen den Antrag auf Entlastung des geschäftsführenden

Abteilungsleitung. Diese wird für beide Jahre separat erteil

Neuwahlen

N. Buntenbruch wird einstimmig als Wahlleiter gewählt. Er gibt das Amt nach der Wahl des Abteilungsleiters zurück.

Gewählt werden:

Abteilungsleiter Helmut Kramm (einstimmig)

Stellv. Abteilungsleiter und

Ressortleiter Protokoll und Ehrungen Matthias Engel (einstimmig)

Ressortleiter Finanzen Matthias Schade (einstimmig)

Sachgebietsleiter Jugend Waldemar Seibel (einstimmig) Helmut Kramm
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Vereinssport auf und in allen öffentlichen und privaten Sportanlagen 
wieder vollumfänglich erlaubt

Die hessischen Sportvereine können zu einem fast normalen Betrieb zurückkehren - das Motto 
"Vorsicht, Vertrauen, Verantwortung" gilt aber weiterhin!

Das ergibt sich aus den Maßnahmen, die das Corona-Kabinett am 22. Juni 2021 aufgrund der
sinkenden Fallzahlen festgelegt hat. Die neuen Regelungen, die in der Coronavirus-
Schutzverordnung (CoSchuV) festgehalten sind, gelten von Freitag, 25. Juni 2021, bis
Donnerstag, 22. Juli 2021.

Sollte das Infektionsgeschehen klar eingrenzbar sein, werden gezielte Hotspot-Maßnahmen
ergriffen. Ab einer Inzidenz höher 100 greifen weitergehende Maßnahmen entsprechend des
Eskalationskonzepts. Dazu zählen bspw. verschärfte Kontaktregeln und eine erneute
Ausweitung der Maskenpflicht.

ACHTUNG: Unabhängig von diesen
Regelungen können Städte, Gemeinden und
Kreise kommunale Allgemeinverfügungen
treffen, die über die Landes- bzw.
Bundesebene verschärfend hinausgehen.
Auch verschärfte Regelungen zum Sport
können dort enthalten sein. Sollten die
Inzidenzen in einem Landkreis oder einer
kreisfreien Stadt sieben Tage in Folge über die
50-Marke steigen, kommt es vor Ort zu
kreisgenauen Verschärfungen.

Sachgebietsleiter Presse Lars Küllmer (einstimmig)

Stellv. Sachgebietsleiter Presse Helmut Wagner (einstimmig)

Sachgebietsleiter Geräte Waldemar Seibel (einstimmig)

Revisor für 2 Jahre Norbert Buntenbruch (einstimmig)

Webmaster Norbert Buntenbruch (einstimmig)

Hygienebeauftragte Karin Lange (einstimmig)

Stell. Hygienebeauftragter Waldemar Seibel (einstimmig)

Festausschuß keine Wahl, Team von „Willigen“

Allgemeines

H. Kramm möchte für die JHV 2022 einen Vorschlag über ein neues Ausgabelimit erarbeiten.

Er dankt HW Becker für das Bereitstellen der Festwiese, auf der Ende Juni die Aufstellungssitzung stattgefunden hat.

Nach Fertigstellung der Sanierung der EKS-Halle ist der alte Zustand der Hallenzeiten zugesagt!

Das grundsätzliche Verhältnis mit dem GSV-Hauptvorstand sollte überdacht werden. Die momentan gefühlte Eiszeit ist

auf Dauer nicht förderlich. Aktuell ist freies Training möglich.

Schlußwort

H. Kramm dankt für die Teilnahme und für die Aufmerksamkeit und schließt die JHV 2021 um 22:25.
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Spielklassen und Mannschaften

Jugend-Hessenliga
GSV Eintracht Baunatal I
SG 1878 Sossenheim
Neuenhainer TTV 1955
TTC Wißmar
TSG Sulzbach 1888
TV Eschersheim 1895
TV 1891 Bürstadt
TTC Königstein 1948
TG 1953 Langenselbold
TTV GSW Weiterstadt

Herren-Bezirksliga
GSV Eintracht Baunatal I
PSV G.-W. Kassel
SC Söhre 2018 - Söhrewald
Kasseler Spvgg. Auedamm
TSV 1945 Ihringshausen III
SV Espenau 1896/1946
TTC 1961 Burghasungen
TSV 1921 Wenigenhasungen
TTC 1967 Hofgeismar II
SVH 1945 Kassel IV
TSV 1897 Breitenbach II

Damen-Bezirksoberliga
GSV Eintracht Baunatal I
TTG Morschen-Heina II
TTV Altenbrunslar-Wolfersh.
TTC Richelsdorf 1963 II
Tuspo 1912 Rengershausen
TTC 1953 Lüdersdorf II
SC Söhre 2018 - Söhrewald
VfL Verna-Allendorf
TTC 1953 Lüdersdorf
TSV 1910 Wetterburg

Jugend-Bezirksoberliga
GSV Eintracht Baunatal II
Sportclub Niestetal
SV RW Leimsfeld
SVH 1945 Kassel
SV RW Leimsfeld (M18)
TSV Spangenberg
TSV 1980 Günsterode (J15)
TTC 1967 Hofgeismar
Kasseler Spvgg. Auedamm

Aufstellung
1 Marlon Ringsleben
2 Moritz Klippert
3 Elias Eilert
4 Lennart Reh

Organisation
Kontakt: Kathrin Klippert
Spielort: Langenbergschule
Spieltag: Samstag, 15:00 Uhr

Spielleiter: Raphael Schürholz

Aufstellung
1 Peter Lemmer RES
2 Matthias Mihr RES
3 Sven Schneider
4 Marlon Ringsleben JES
5 Mike Jentsch
6 Stefan Kramm RES
7 Patrick Dietrich RES
8 Helmut Kramm
9 Moritz Klippert JES

Aufstellung
1 Margarita Zichler RES
2 Kathleen Kammel
3 Brigitte Seling
4 Karin Lange

Organisation
Kontakt: Helmut Kramm
Spielort: Langenbergschule
Spieltag: Freitag, 19:30 Uhr
Spielleiter: Rainer Haldorn

Organisation
Kontakt: Kathleen Kammel
Spielort: Langenbergschule
Spieltag: Freitag, 19:30 Uhr
Spielleiter: Ingrid Backhaus

Aufstellung
1 Johannes Eilert RES
2 Elias Seibel
3 Marlon Hänsel
4 Konrad Jakob
5 Lian Stotz
6 Maximilien Witt RES
7 Max Gerlach
8 Bathuhan Bülbül

Organisation
Kontakt: Elias Seibel
Spielort: Kulturhalle
Spieltag: Donnerstag 18:00 Uhr

Spielleiter: Alexander Rauer
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Spielklassen und Mannschaften

Herren-Kreisliga
GSV Eintracht Baunatal II
FT Kassel-Niederzwehren II
SV Kaufungen 07
TSG 1887 Kassel
TSV 1945 Ihringshausen IV
TSV 1945 Rothwesten
SVH 1945 Kassel V
FSC Dynamo Windrad Kassel
Kasseler Spvgg. Auedamm III
KSV Baunatal II
FSK Lohfelden II

Aufstellung
1 Wilfried Tonn
2 Margarita Zichler DES
3 Elias Eilert JES
4 Viktor Jeske RES
5 Alexander Schramm
6 Rudolf Lemmer
7 Matthias Engel
8 Lennart Reh JES
9 Nick Zichler

Organisation
Kontakt: Elias Seibel
Spielort: Langenbergschule
Spieltag: Freitag, 19:30 Uhr
Spielleiter: Marco Maus

Herren 2. Kreisklasse
GSV Eintracht Baunatal III
FSV Dörnhagen 1899
SV 1890 KS-Nordshausen
FT Kassel-Niederzwehren III
TSV 1896 Guntershausen
SVH 1945 Kassel VII
Spielverein 06 Kassel-R.
TSV Kassel-Oberzwehren
Tuspo Rengershausen III
PSV G.-W. Kassel III
KSV Baunatal III

Aufstellung
1 Erwin Hartmann
2 Kathleen Kammel DES
3 Elias Seibel JES
4 Norbert Buntenbruch
5 Helmut Wagner
6 Brigitte Seling DES
7 Andreas Wagner RES
8 Marlon Hänsel JES

Organisation
Kontakt: Helmut Wagner
Spielort: Langenbergschule
Spieltag: Donnerstag, 19:30 Uhr

Spielleiter: Karin Lange

Herren-3. Kreisklasse
GSV Eintracht Baunatal IV
KSV Baunatal IV
FT Kassel-Niederzwehren IV
TTC Elgershausen V
FSK Vollmarshausen 1897 III
TSV 1945 Ihringshausen VI
FTSV Heckershausen III
FSV Dörnhagen 1899 II
TSV 1896 Guntershausen II
TSV 1892 Vellmar
Sportclub Niestetal VIII

Aufstellung
1 Karin Lange DES
2 Matthias Schade RES
3 Lisa Steinberg DES
4 Martina Schmidt DES
5 Gabi Fuchs DES
6 Alexander Witt
7 Christiane Siebert DES
8 Hans-Jürgen Borneis
9 Wilfried Rudolph

10 Lars Ringsleben
11 Hans-Werner Becker RES

12 Waldemar Seibel
13 Gerhard Eskuche RES

Organisation
Kontakt: Wilfried Rudolph
Spielort: Langenbergschule
Spieltag: Donnerstag, 19:30 Uhr

Spielleiter: Wolfgang Staschull

Damen-Kreisliga
GSV Eintracht Baunatal II
Tuspo Rengershausen II
SC Söhre 2018 - Söhrewald II
FT  Kassel-Niederzwehren
Sportclub Niestetal V
SV Kaufungen 07

Aufstellung
1 Lisa Steinberg
2 Martina Schmidt
3 Gabi Fuchs
5 Christiane Siebert

5 Ingrid Ewald

Organisation
Kontakt: Martina Schmidt
Spielort: Langenbergschule
Spieltag: Donnerstag, 19:30 Uhr

Spielleiter: Klaus Rölke
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Sitzung zu den Aufstellungen
Am Freitag, den 25.06. wurden unter der Leitung von Helmut Kramm auf unser
Waldfestwiese unsere Mannschaften für die Saison 2021/22 aufgestellt. Im Anschluss zu
der gut besuchten Veranstaltung wurden noch ein paar Würstchen auf den Grill geworfen
womit ein gut gelungener Abend am späten Abend am Lagerfeuer endete. (Fotos: K. Kammel)
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Info-Sprechstunde
Mittwochs  14 - 20 Uhr
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Impressum Tischtennis-Echo
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1/2 Million mal 
angeklickt

Am 15. Juni 2021 war es
dann soweit: Der 500.000ste
Besucher hatte unsere
Homepage angeklickt!
Damit ist unsere Website
eine der bestbesuchten
Vereinsseiten!

Der GSV „Eintracht“ Baunatal wurde in 2020 75 Jahre und die
Tischtennisabteilung 70 Jahre jung, das wollten wir am 22.
August 2020 mit einer Jubiläumsveranstaltung feiern.
Die Planungen waren im vollen Gange, die Einladungen hatten
wir schon an unsere Gäste verschickt und das Tagesprogramm
festgelegt.
Doch Aufgrund der weltweiten Corona Krise, und dem damit
einhergehenden Verbot für Großveranstaltungen haben wir uns
im Vorstand dazu entschlossen unsere Jubiläumsfeier um ein
Jahr auf den Sommer 2021 zu verschieben. Den genauen Termin
geben wir noch bekannt. Wir freuen uns darauf unsere
Jubiläumsfeier nachholen zu können.
Viele Grüße und eine gute Gesundheit wünscht
der Vorstand vom GSV

Als 5. Abteilung wurde die Tischtennissparte im September 1950 beim Hauptverein und
anschl. beim Hessischen Tischtennisverband angemeldet. Mit 14 Mitgliedern startete die TT-
Abteilung in die 1. Spielserie. Das älteste Bild, was der TT-Abteilung zur Verfügung steht, zeigt
die 1. Mannschaft (Bild oben) in ihrer 1. Spielsaison 1950/51 (v.l.n.r.): Hans Karger, Albert
Buntenbruch, Kurt Rummer, August Weber, Helmut Lorenz und Walter Gertenbach.
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1 Peter Lemmer 1817

2 Matthias Mihr 1759

3 Sven Schneider 1755

4 Marlon Ringsleben 1692

5 Meik Jentsch 1654

6 Stefan Kramm 1615

7 Patrick Dietrich 1612

8 Helmut Kramm 1611

9 Wilfried Tonn 1515

10 Margarita Zichler 1485

11 Lennart Reh 1471

12 Moritz Klippert 1466

13 Rudolf Lemmer 1453

14 Alexander Schramm 1442

15 Matthias Engel 1435

16 Erwin Hartmann 1423

17 Elias Eilert 1381

18 Kathleen Kammel 1358

19 Heinz Schmidt 1338

20 Nick Zichler 1335

21 Norbert Buntenbruch 1294

22 Helmut Wagner 1291

23 Elias Seibel 1253

24 Andreas Wagner 1253

25 Johannes Eilert 1246

26 Brigitte Seling 1241

27 Karin Lange 1230

28 Gerhard Markert 1199

29 Marlon Hänsel 1183

30 Matthias Schade 1167

31 Gabi Fuchs 1160

32 Martina Schmitt 1146

33 Lisa Steinberg 1133

34 Alexander Witt 1130

35 Christiane Siebert 1124

36 Hans-Jürgen Borneis 1123

37 Erich Buntenbruch 1097

38 Ingrid Ewald 1091

39 Wilfried Rudolph 1087

40 Hans-Werner Becker 1082

QTTR-Werte zum 01.07.2021

41 Lars Küllmer 1077

42 Gerhard Eskuche 1058

43 Waldemar Seibel 1031

44 Ramon Sedych 963

45 Konrad Jakob 957

46 Lian Stotz 892

47 Maximilian Witt 816

48 Max Gerlach 775

HTTV Rangliste

Die 18 Spieler, die sich jeweils über
ihre Ranglistenpunkte qualifizierten,
wurden in der Vorrunde in drei
Gruppen eingeteilt, in der jeweils
Jeder gegen Jeden spielte. Die beiden
Gruppenersten erreichten die
Endrunde, wobei das Ergebnis
mitgenommen wurde.
Trotz der langen Wettkampfpause
durch die Pandemie zeigten die
Jungen, dass sie nichts verlernt
haben.

Bei den Jungen 15 erreichte Tom
Küllmer einen tollen 2. Platz

Weitere Spieler der Eintracht kamen
leider über die Gruppenspiele nicht
hinaus



Herzlichen Glückwunsch 
zum Geburtstag!

02.07.  Helmut Kramm
02.07.  Matthias Schade *
02.07.  Mike Jentsch *
03.07.  Norbert Buntenbruch
04.07.  Ullrich Kempe
13.07.  Kathleen Kammel
17.07.  Jürgen Salfer
24.07.  Erich Buntenbruch
28.07.  Carsten Kumm
29.07.  Karin Buntenbruch
30.07.  Hans-Werner Becker *

02.08.  Vladimir Kaprov
06.08.  Martin Krug
11.08.  Matthias Mihr
12.08.  Gabi Fuchs
14.08.  Alexander Schramm
25.08.  Tom Schmidt

07.09.  Michael Gilung
14.09.  Klaus Guth
16.09.  Mika Valentin
29.09.  Konrad Jakob
30.09.  Matthias Engel
30.09.  Andreas Wagner

01.10.  Fabian Bytomski
07.10.  Helmut Krug *
11.10. Tom Küllmer
21.10.  Helga Krug
30.10.  Emanuel Kaufmann-Torres
30.10.  Felix Pothmann

Termine + + + Termine + + + Termine

01.11.  Karin Lange
16.11.  Brigitte Seling
18.11.  Erwin Hartmann *
19.11.  Patrik Dietrich
27.11.  Heinz Schmidt

01.12.  Andre Talmon
16.12.  Paul Wagner * (90 Jahre)
20.12.  Ingrid Ewald
22.12.  Adreano Gück
25.12.  Wilfried Tonn
28.12.  Lisa Steinberg
30.12.  Elias Eilert



Berichte + + + Informationen + + + Mitteilungen

Mittwoch, 24. März 2021 , Hessische Allgemeine (Kassel-Mitte) / Lokalsport

Es bleibt vorerst bei Sechserteams
Landesverband zieht Antrag zur Umstellung zunächst zurück

VON WOLFGANG BAUSCHER

Kassel – Nun also doch nicht. Die geplante generelle Umstellung im
Ligenbetrieb auf Viererteams ab der Saison 2022 ist vorerst vom Tisch. Dies
beschloss der Beirat des Hessischen Tischtennisverbandes (HTTV). Dass die
Reform trotzdem noch zur Saison 2022/23 kommen könnte, scheint höchst
fraglich.
Der Verband: Schon länger treten in vielen Spielklassen zwischen Hessenliga und
Kreisklasse, vornehmlich bei den Damen, nicht mehr Sechser-, sondern Viererteams
an. Möglichst bald sollte dies für alle Ligen gelten. Nun aber zog HTTV-Präsident
Andreas Hain den Antrag dazu zurück. Die Delegierten und er waren der Ansicht, dass
die Entscheidung besser vorbereitet werden müsse. Ein Meinungsbild der Vereine soll
nun über die Kreistage und einen Workshop eingeholt werden. So bleibt bei der
Mannschaftssollstärke zunächst alles beim Alten.
TTC Elgershausen: Guido Oliv begrüßt die Entscheidung des HTTV. Der Vorsitzende
des TTC Elgershausen kann den Vierermannschaften nichts abgewinnen. Seine
Gründe? „Wir müssen immer wieder unseren zahlreichen Nachwuchs bei den
Erwachsenen integrieren. Das funktioniert in Sechserteams mit vier Älteren und zwei
Jüngeren viel besser. Für viele der Älteren wäre das Mannschaftsgefühl gefährdet,
wenn sie zu zweit mit zwei Jungen antreten müssten“, sagt Oliv.
Aber nicht nur das: „Für die größeren Klubs wie uns gäbe es mehr Heimspiele, die
Hallenzeiten würden noch knapper. Wie sollen wir das hinbekommen?“.
Möglicherweise seien, so Oliv weiter, „kleinere Vereine eher für die Neuerung, weil sie
weniger Probleme hätten, ihre Teams zu besetzen.“
SVH Kassel: Keine Einwände gegen die Neuregelung hätte es bei der SVH Kassel
gegeben. Deren erste Männermannschaft wäre in der 3. Bundesliga ohnehin schon im
Viererteam angetreten. Künftig hätte dies auch für die Zweite in der Hessenliga sowie
die Dritte in der Verbandsliga gegolten. „Als Hauptgrund für die Umstellung sehe ich
den Zeitbedarf. Spiele zwischen Sechsermannschaften ziehen sich oft sehr und
können schon mal an die fünf Stunden dauern. Welcher Zuschauer hat schon Lust, so
lange in der Halle zu sitzen?“, fragt Abteilungsleiter Dieter Salmen. Zudem seien die
einzelnen Mannschaften durch die Reduzierung der Spielerzahl schlagkräftiger,
Qualität würde gebündelt.
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